

学校だより
長泉小学校

☆学校教育目標 「自ら考え 高め合いながら 伸びる子」
◎重点目標＝キーワード 「強い思いをもちかかわり合う」
重点生活目標 「あいさつがひびき合う学校・地域」

あすなろ

No. 2 令和2年5月1日

ピンチをチャンスに

校長 武田麻里子

つつじの花が咲き誇り、新緑の美しい風薫る季節となりました。「休校延長」という知らせに、がっかりするとともに、先の見えない不安に押しつぶれそうな人もいます。未だ経験したことのない事態ですが、このピンチをチャンスに変えていきましょう

長泉小学校児童の皆さん…セルフコントロール力を伸ばそう！

学校に行けないこの期間は、セルフコントロール力を高めるチャンスです！

- ①4月の生活を振り返ってみましょう。よくできたこと、頑張りがかったことなどがあると思います。自分の状況をしっかりつかむことができることが大切です。
- ②一つ、頑張りたいことを決めましょう。○分やる、△回行く、など数字を入れて決めるといいですね。目標を自分で決めること。
- ③決めた目標を実行していく。自分で決めて自分でやり遂げることで、セルフコントロール力が伸びます。

1週間をサイクルに、達成できたら次の目標を決めて取り組んでいくといいですね。力を伸ばすチャンスです！がんばれ長小生！！

保護者の皆様…子供との触れ合いを楽しもう！

一緒に軽い運動(ウォーキングやなわとび、体操など)をする、読み聞かせや読書時間を共有する、一緒に料理をするなど、いつも以上に子供との触れ合いの時間を持つのが今です！一緒に活動することで、お子様の新たな一面を発見するかもしれません。お子様が強いストレスを抱えている場合、保護者の方がしっかりと受け止め、回復に導いてください。(4月号で示した『心のレジリエンス』)頑張ろうとするお子様を温かく見守り、さりげなく導いていただけたらと思います。右に示したのは「子育て4訓」です。今お子様はどの段階ですか？今こそお子様を見つめ直すチャンスです！

子育て四訓

1. 乳児はしっかり 肌を離すな
2. 幼児は肌を離せ 手を離すな
3. 少年は手を離せ 目を離すな
4. 青年は目を離せ 心を離すな

わたしたち教職員は「教師力」を高めるチャンスとします。授業力を磨くとともに一つ一つの教育活動を確認し、6月からの学校再開の準備を進めていきます。

「ピンチはチャンス」です。気持ちを前向きに持って、進んでいきましょう。

新学年の学習を進めます

休校が長引いているため、GW明けからは、新学年の学習を課題として進めていきます。お子様が低学年のご家庭では、できるだけお子様と一緒に学習を進めていただきたいと思います。高学年は自学自習に取り組めるといいですね。保護者の方は温かく見守り、時には質問に答えてあげてください。なお、家庭学習での取り組みを評価対象としていきます。

